



GEMEINDEKURIER

Oktober 2008 • Nr. 104 • Amtliche Mitteilung • An einen Haushalt • P.b.b. • Zul.-Nr. 162797W89E

Modine Austria GmbH Großprojekt im Craft Center Kottlingbrunn



v. li. Mag. Gerhard Schmid, Geschäftsführer Craft Center Kottlingbrunn (CCK), GGR Lisa Sieber, GGR Ernst Riegler, Dr. Andrea Hoffmann, Prokuristin Modine Austria GmbH, Wirtschaftslandesrat LH-Stv. Ernest Gabmann, DI Alexander Cresnar, Geschäftsführer Modine Austria GmbH, Bgm. Gerlinde Feuchtl, ecoplus Geschäftsführer Mag. Helmut Miernicki bei der Projektvorstellung am 20.10.2008



Bürgermeisterin Gerlinde Feuchtl **Liebe Kottlingbrunnerinnen,** **liebe Kottlingbrunner!**

Schon im Mai des heurigen Jahres stellte die Marktgemeinde Kottlingbrunn die ersten Weichen für die Betriebsansiedelung der Firma Modine-Austria aus Berndorf, indem die Teilfreigabe der Aufschließungszone A 15 im CCK Gelände vom Gemeinderat beschlossen wurde.

Ich war von Beginn an in die Verhandlungen der Firma Modine-Austria und Eco-Plus eingebunden und freue mich sehr, dass es nun – nach einer doch längeren Durststrecke am CCK-Areal – so rasch zur Verwirklichung dieses Großprojektes kommen konnte. Dafür danke ich allen, die dazu beige-

tragen haben! Von Tag zu Tag sieht man diese riesige Produktionsfläche von 17.200 m² wachsen. Bereits zum Jahresende soll das Betriebsgebäude fertig gestellt sein und 2009 werden die ersten 100 ArbeitnehmerInnen hier ihrer Beschäftigung nachkommen.

Für die MG Kottlingbrunn bedeutet dieses Großunternehmen nicht nur Arbeitsplätze, sondern auch Kommunalsteuereinnahmen, die wieder für Projekte im Ort verwendet werden können. Zudem sind wir zuversichtlich, dass sich nun weitere Betriebe am CCK-Areal ansiedeln werden.

Pünktlich zu Allerheiligen wird auch

der Friedhofsplatz fertig gestellt sein, – ein weiteres gelungenes Projekt zur Ortsbildgestaltung und Sicherheit in unserem lebenswerten Kottlingbrunn.

Die feierlichen Eröffnungen des Kindergartens IV, der Musikschule, sowie die Neueröffnung des Schlossmuseums und der „Advent im Wasserschloss“ sind die nächsten Highlights bis zum Jahresende, zu denen ich Sie herzlich einlade!

Mit lieben Grüßen
Ihre Bürgermeisterin

Schon ab kommendem Jahr werden hier Wärmetauscher für die KFZ-Industrie produziert!

Die Modine Austria GmbH erichtet im ecoplus Beteiligungspark Craft Center Kottlingbrunn (CCK) eine Produktionsstätte für hochtechnologische Wärmetauscher für die Kfz-Industrie.

Am Montag, den 20. Oktober wurde das Großprojekt durch Wirtschaftslandesrat LH-Stv. Ernest Gabmann, DI Alexander Cresnar, Geschäftsführer Modine Austria GmbH, Dr. Andrea Hoffmann, Prokuristin Modine Austria GmbH und ecoplus Geschäftsführer Mag. Helmut Miernicki vorgestellt.

„Bei Modine Austria handelt es sich um ein erfolgreiches und forschungsintensives Unternehmen, das innovative und qualitätsvolle Produkte auf den Markt bringt“, betont LH-Stv. Gabmann. „Die Erweiterung in Kottlingbrunn beweist zum einen die dynamische Entwicklung von Modine und zum anderen auch die Standortqualität des Wirtschaftsparks Craft Center Kottlingbrunn.“

Modine Austria gehört zur Modine Manufacturing Company aus den USA und ist seit über 90 Jahren auf dem Feld der Wärmeübertragungs- und Wärmespeichertechnologie weltweit tätig und führendes Unternehmen. Standorte sind in Amerika, Südamerika, Europa, Südafrika und Asien.

Modine Austria konzipiert, konstruiert, erprobt und fertigt Wärmetauscher für Pkw und Lkw, zum Beispiel Klimakondensatoren und Ölkühler. Hauptkunden sind VW, Daimler, Suzuki und BMW.

Diese Erweiterung in Kottlingbrunn wurde durch eine Auftragssteigerung erforderlich. In den Bau des Werkes werden 24 Millionen Euro investiert.

„Wir errichten ein Betriebsgebäude mit einer Produktionsfläche von 17.200 m²“, sagt DI Alexander Cresnar. Die Eröffnung der 1. Ausbaustufe am Standort Kottlingbrunn mit rund 100 MitarbeiterInnen ist für August 2009 geplant. Im Endausbau – im

Jahr 2011 – werden in Kottlingbrunn schließlich 600 MitarbeiterInnen beschäftigt sein.

Als eine wichtige Aufwertung des Wirtschaftsparks Craft Center Kottlingbrunn bezeichnet ecoplus Geschäftsführer Mag. Helmut Miernicki die Ansiedlung. „Modine ist das erste Großprojekt hier am Standort. Es soll Vorbildwirkung für weitere Firmen haben, sich hier anzusiedeln.“

Der Craft Center Kottlingbrunn mit einer Fläche von 45 Hektar Bauland wurde im Jahr 2001 gegründet und ist somit einer der jüngsten Beteiligungsparks der ecoplus (65 % ecoplus Beteiligung GmbH, 30 % Vienna Region und 5 % Gemeinde Kottlingbrunn).

Derzeit sind hier drei Unternehmen ansässig – die Croy GmbH, die Fahrerschule Hauer mit Übungsplatz und die Firma IWT Wassertechnik GmbH. Vorteile für Firmen sind im CCK in erster Linie die gute verkehrstechnische Lage nahe der A2 und die voll aufgeschlossenen Grundstücke.



Programm

Beginn Festakt 13 Uhr

Musikschule

Begrüßung durch Bgm. Gerlinde Feuchtl

Aufführung der Kingergartenkinder

Festrede LHStv. Dr. Josef Leitner

Musikschule

Festrede LR Mag. Johanna Miki-Leitner

Segnung

Landeshymne

Besichtigung des Gebäudes

Buffet

Ihre Bürgermeisterin

Gerlinde Feuchtl



Einladung zur

Besichtigung der
neuen Räumlichkeiten der

Musikschule Kottlingbrunn

am Samstag, den 29. November 2008

ab 15 Uhr im Wasserschloss - Uhrturm

Musikalische Umrahmung durch die Musikschule und
Vorstellung der Musik-CD "20 Jahre Musikschule Kottlingbrunn"

Weiters sind Bilder von Irene Frühwirth-Solnitzky
und Elisabeth Hartmann zu sehen!



im
Wasserschloss
Kottingbrunn

29., 30. Nov.

6., 7., 8., 13., 14. Dez. 08

jeweils von 14:00 - 19:00 Uhr

Eine Veranstaltung des Kulturreferates der Marktgemeinde Kottingbrunn